

Die NEOS Bezirksräte

An das
Bezirksamt Donaustadt
z.Hd. Herrn Bezirksvorsteher Ernst Nevrivy

Antrag betreffend Beachvolleyballplatz in der Seestadt

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Donaustadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 09.03.2022 gemäß § 24 Abs. 1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Magistratsdienststellen der Stadt Wien werden ersucht einen Beachvolleyballplatz nahe dem See in der Seestadt zu errichten.

Begründung

Der Bereich in der Seestadt entlang des Sees bietet zahlreiche sportliche Betätigungsmöglichkeiten. Beachvolleyballplätze befinden sich üblicherweise in der Nähe von Gewässer. Mit der Errichtung von solchen in der Seestadt kann das sportliche Angebot noch vielfältiger gestaltet und weitere Zielgruppen angesprochen werden.